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平成 14 年度 第２回 経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

① 木村道也 （竹菱電機）      ⑤相原義一  (バンテック) 

② 荒綱 寛 (近畿リサーチセンター) ⑥井上太市郎 （スリーエース） 

③ 駒井一正 （京都電子計算）     

④ 梅原和夫 （京都工業） 

 

２．日時  平成 14 年 8 月 13 日（火） 15：00～17：00 

 

３．場所  京都電子計算株式会社（2ＦＡ会議室） 

      〒604-0857 京都市中京区烏丸通二条上ﾙ蒔絵屋町 260 

 

３．案件  (1)景気短観調査(京都府中小企業総合センター：亀岡様) 

  (2)平成 14 年 7 月 30 日開催 情報交換広場についてのまとめ 

      (3)本年度残り経営委員会開催行事確認 

      (4)その他 

５．議事 

      議事進行：委員長 木村道也（竹菱電機㈱）  書記：井上太市郎（スリーエース） 

  議事： 

１． 京都府中小企業総合センター 景気短観調査 

 産業企画部 企画総務課 企画調査係 主事 亀岡靖幸氏 

              （今回より田中氏から引継ぎとなりました） 

 参加全社の現況（７，８，9月）と今後の見通しについてヒアリング。 

 前期持ち越しの案件で６月までは順調であるが、９月以降は厳しい。 

 全般的に例年と同じ若しくはそれ以下が予想される。 

 状況として、スキルの高い技術者での常駐作業の依頼が増えている。 

 Ｗｅｂ関係の製品の提供に力を入れている。 

２． 京都府中小企業総合センターへの依頼  

 行政からの情報として、全国レベルや大手が大半を占める状況での数字では

我々が次の手を打つ情報にならないので、中小企業や地元での状況のものが欲し

い。 



 京情協としての予定を組む関係上、情報化月間のイベント予定が決まっていれ

ば早急に情報が欲しい。 

 事務局 駒井氏が預かる 

３． 平成 14 年 7 月 30 日開催 情報交換広場についてのまとめ 

全体的な感想として、核心に踏み込んだ内容になって非常によかったと言う意

見が多かった。 

議事録の配布は参加者のみとするか、発言者を匿名にして配布するかの検討を

行った。 

今後も経営委員会の継続的なテーマとして取り上げていくことに決定した。 

会場設定がよかったので予算面で随分と助かった旨の報告があった。 

４． 本年度残り経営委員会開催行事の確認 

情報化月間 

「セキュリティ」関係製品のアンケートをもとに技術委員会につないでいく。 

新春セミナーのテーマ 

若干の提案があったが、次の事業推進委員会までに井上副委員長の方で案を

まとめる。 

次の情報交換広場の開催 

３月までにもう一度開催する方向で検討する。 

５． その他 

京情協のホームページが完成しました。 

議事録も掲載する方向で検討を進め、パスワードを全員に配布し１０月１日

をめどにすべての公開をする。 

次回の委員会開催は 11月 12 日(火)ｐｍ15：00～とする。場所は事務局にて 

尚、新春セミナーの件は 10 月に特別委員会を開催して決定したい。                         

６． 配布資料 

       Ｍ＆Ｔきょうと No976 

平成 13 年度特定サービス産業実態調査 速報（抜粋） 

平成 14 年度情報交換広場議事録 

 

以上 

 


